

フランスサークル新しいメンバーの挨拶

山本愛

今年の春から新しい仲間も加わってフランスサークルはにぎやかになりました！
相変わらずの記者不足でなかなか大変ですが毎週楽しくフランスについて、日本と違うところについて学んでいます（^u^）
今年初のニュースレター、楽しんでいただければ幸いです！！

手崎千紘

国際文化学科の一年生です。フランス語はとってないですが、フランスに興味をもってフランスサークルに入りました！フランス人の先生がいるので、本当のフランスの姿を知ることができます！いつも部屋に入ると歓迎してくれて、紅茶とちょっとしたお菓子を出してくれます；）とっても優しいアンプルと、愉快的なメンバーと一緒にフランスサークルの活動をしませんか♪

小野ビナース

Bonjour

オトクチュールが好きで、フランス語を勉強するきっかけになりました。フランス語を勉強するうちに、言葉だけではなく、フランスの文学、建築物、美術にも興味が湧きました。
サークルを通して、フランスの文化に触れながら、異文化に対して理解を深めることができました。

廣瀬凧里

私は<フランス>という国の言語や文化（ファッション・インテリア等）に興味を持って、このサークルに入りました！今はフランスづくめの毎日を楽しんでいます！ちなみに私はフランス語の「R」の音が好きです∞（…が、自分で発音するのはもちろん苦手！）そして、クネルやガレットも作るより食べる派です♪ 卒業まで皆さんとサークル楽しみます！！

清杉菜奈

わたしはフランス語を学校では習っていませんが、フランスサークルで日常会話を学び、今回ニュースレターでも日常会話のページ担当で自分自身とても勉強になりました。フランスと日本の違いはたくさんあり、その中でも一番衝撃を受けたのは、コミュニケーションの違いです。これからまだ知らないフランスについてもっと学びたいです。

黒田愛実

フランスサークルに入ってからまだ3ヶ月ほどですが、入ってすぐの頃よりもフランスのことが好きになりました。フランスのいろいろな場所・物・映画を見ること、日本とフランスの挨拶・マナーの違いについて知ることはとても楽しいです。これからもたくさんのことを知って、もっとフランスを好きになっていきたいです。



À bientôt!!!

ジェスチャーの回答♪

- ①お金 ②暇だ ③Crazy (ばか) ④1, 2, 3 (数の数え方) ⑤うそついてる！
⑥なまけもの ⑦酔っ払い ⑧私じゃないよ！ ⑨チャンス逃す